

Fotos: krugfoto/Krug Daniel sen.



Ein Gruppenfoto aller Schulvertreter, die heuer das SchulSport-Gütesiegel im Annahof entgegen genommen haben.

Im SchulSport sind wir im Bundesvergleich alleiniger Spitzenreiter beim Gütesiegel

Fachinspektor Robert Tschaut, LSR Salzburg

Note eins für SchulSport

Bei der Verleihung des sportlichen Gütesiegels in der HBLA Annahof zeigte sich erneut: Bei Bewegung und Sport reicht den Salzburgern österreichweit keiner so schnell das Wasser.

Wie der feierliche Festakt im Annahof bewies, sind Salzburgs Schulen weiter Vorreiter in Sachen

Sportangebot. 2016 waren noch 33 Schulen mit dem SchulSport-Gütesiegel in Gold, Silber und Bronze

ausgezeichnet worden, heuer schon 41! Was im Bundesländervergleich die absolute Spitze darstellt. „34 Prozent aller Schulen in Salzburg haben bislang dieses Siegel erhalten, da ist kein Bundesland besser“, strahlte Robert Tschaut, Fachinspektor für SchulSport im Landes-schulrat. „Es wird für vier Jahre verliehen, man kann sich aber jedes Jahr bewerben.“ Bewertet wird, wie breit gefächert das Angebot für die Schüler ausfällt, aber auch welche weiterführenden Qualifikationen das Lehrpersonal mitbringt. Die Verleihung nimmt das Bundesministerium vor. Zudem werden fünf ausgewählte Schulen mit einem 1000 Euro-Gutschein belohnt. Die Wirkung des Angebots ist nicht zu unterschätzen: Philipp Kühnel ist Schüler des SchulSportmodells, wurde im Herbst Karate-Staatsmeister. Der 15-Jährige verrät: „Ich konnte als kleines Kind nicht mal einen

Purzelbaum.“ Man sieht: Aus Kleinem kann durchaus Großes entstehen.

DIE SIEGELTRÄGER 2017:

Gold: ASO 1 Salzburg, St. Anton, St. Johann/Pg., BG/BRG Hallein, BG/Sport-RG Saalfelden, HBLA Ursprung, LBS 4 Salzburg, Tamsweg, NMS Annaberg, Leogang, PG St. Rupert, Praxis-NMS Salzburg, Ski-NMS Bad Gastein, SM Faistenau, Kaprun, Oberndorf, Walsertal, VS Niederriss, St. Andrä/Lg., ZIS Zell am See.

Silber: NMS Köstendorf, Taxenbach, Uttendorf, PTS Hallein, Saalfelden, St. Johann/Pg., TS Bad Hofgastein, VS Golling, Leogang, Maria Alm, Maxglan II, Scheffau, Weibpriach.

Bronze: BHAK/BHAS St. Johann/Pg., LBS Wals, VS Haindorf, Mariaplarr, Maxglan I, Neukirchen a. G., Saalfelden 2, ZIS Abtenau.



Sylvia Haslgruber aus Saalfelden strahlte über Gold, hier mit LSR-Präs. Johannes Plötzener und Tschaut.



Das Gütesiegel in Gold, Silber und Bronze wird für jeweils vier Jahre verliehen.